
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 ６年１０月 15日 

No．１１ 

四日市市立常磐中学校 

体育祭 「絆コンチェルト～奏でよう私たちの競争曲！～」 

１０月１１日（金）に体育祭を開催することができました。雨天のために何度も延期となりましたが、

全学年そろって、保護者の方も見にきていただく中で開催できたことをうれしく思います。 

年々夏の暑さが増し、今年度も残暑が厳しい予報となりましたので、４月当初の計画を見直し、１０月

初旬に開催することとしました。ただ、このように雨天による延期が続くと、中体連の新人戦や文化祭の

合唱練習と重なってくるなど不都合も出てきます。来年度にむけて、計画をしっかり考えていかなくては

いけないと痛感しています。 

今年の体育祭・文化祭のテーマは「絆コンチェルト～奏でよう私たちの競争曲～」です。6 クラスが全

力を尽くし、優勝を目指して競争できるのは、大規模校である常磐中学校の一つの強みでもあり、行事も

大変盛り上がります。 

そんな中、自分のクラスだけでなく、ほかのクラスや他学年の選手にも応援を送っている生徒の姿に、

学年を超えたあたたかい絆や、みんなで行事を楽しもう、盛り上げようという思い（協奏）を感じました。 

暑さや雨で十分な練習はできませんでしたが、各学年・各クラスとも精一杯力を発揮した素晴らしい体

育祭となりました。ぜひ、この体育祭で得られたものを今後の学校生活に生かしてほしいと思います。 

週明けの１０月１８・１９日には中体連の新人大会。そして、文化祭への取り組みも本格化します。皆

さんの生き生きと輝く姿を期待しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立会演説会・生徒会役員選挙が開催されました。 

10月 8 日（火）新しい常磐中学校生徒会役員を決める選挙がありました。 

15 日の認証式では、新しい生徒会役員の他に、各委員会メンバーの認証も行いました。是非とも、全

校生徒の意見を吸い上げたり、自分たちにできる学校・地域貢献を考えてもらいたいと思います。期待し

ています。 

【新しい生徒会役員紹介】 

〇会長   小池 碧さん  

〇副会長  田中くるみさん  今井恋椛さん  

〇執行委員（2 年） 粥川凌介さん  河合 亮太さん  田中大貴さん  

〇執行委員（１年） 叶 優梨さん  宮﨑 翼さん  西村英珠さん 

 

 


